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議  事  の  経  過 

 開会  午後３時３０分 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課課
長及び歴史文
化課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

中央公民館長 

 

 
 ただ今より教育委員会会議を始めます。 
 会議録署名委員については私と山田委員にお願いします。 
   
会議録についていかがだったでしょうか。 
 
（「異議なし」の声あり） 
 
それでは、承認とさせていただきます。 

 では、４の教育長の報告事項をお願いします。（１）から（４）までをお願
いします。 
 
（「小中学校の不適格ブロック塀について」「６月２７日の強風被害につい

て」を、資料により報告） 
 
 
 
（「大館市児童生徒食物アレルギー対応検討委員会の委員の任命について」

「ＡＬＴの新規任用について」を、資料により報告） 

 

質問等ありませんか。 

 

ブロック塀の件ですが、塀の所在場所の具体的な説明をお願いします。

 

 城南小学校は、プールの裏にプールと墓との間に塀があります。この塀
は、境界の塀であるので、高さを下げても影響がないため、塀の高さを低
くする予定です。田代中学校は、プールのシャワーを設置しているところ
がブロック塀になっており、この塀にシャワーの配管をしています。この
ブロック塀は撤去し、撤去後にフェンスと新たなシャワー設備を設置する
予定です。 

 

 撤去しても差支えがないということであれば、問題はないと思います。
 

 では、次に報告の（５）から（８）をお願いします。 

 

（「平成３０年度新規事業について」を、資料により報告） 

 

 

（「大館市女性センター運営委員会委員の変更について」を、資料により
報告） 
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スポーツ課長 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委員 

 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 
（「チャレンジデーに係るイベント表彰について」「大館市スポーツ推進審

議会委員の委嘱について」を、資料により報告） 
 
質問等ありませんか。 
 
生涯学習課の事業についてです。伝統文化親子教室事業の「体験の開催」

に８項目の体験内容がありますが、この体験内容は、どこで考えられたもの
ですか。 
 
骨格は、生涯学習課で作りました。その上で、大館市芸術文化連盟へ相談

し、連盟に加入している団体の中の演目からという条件で選んだものです。 
 
それでは、この「体験の内容」に記載のあるものは、その所属団体の意向

が反映されているということですね。 
 
その通りです。 
 
 
そうであれば、本当にいい機会だと思います。代野番楽は中学生１名、高

校生１名あとは大人の方たちという活動なので、他の町内からも体験に参加
できるのであれば、参加者の広がりがあり、つながっていくのではないかと
期待します。 
 
他にありませんか。 
 
ワンだふる子ども絵画展、秋田犬デッサン会、大変楽しみにしています。

秋田犬は大館市のアンバサダーですので、子どもたちや市民の方々に秋田犬
の再認識をしていただく、いい試みだと思います。 
 
伝統文化親子教室事業の件ですが、参加費が実費となっていますが、どれ

くらいを想定していますか。 
 
参加費を徴収するのは、茶道と華道のみで一人５００円としています。そ

の他の体験は無料です。 
 
開催期間はこれからスケジュールを立てていくのか、それとも希望者があ

るところで開催するのでしょうか。 
 
議会での予算成立後に、すべての講座の講師に３回開催することとしてス

ケジュールを立ててもらいます。 
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委員 

 

 

教育長 

 

各課長 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

中央公民館長 

 

 

委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

教育次長 

 

 

教育長 

 

 

 

委員 

 

学校教育課長 

 

 

委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

子どもたちが参加しやすい、講座が、かち合わないようなスケジュールを
立てていただきたい。 
 
ほかに質問等ありませんか。なければ、議事に入ります。 
 
（「平成３０年度９月補正歳出予算要求の概要について」を、資料により

説明） 
 
質問、意見等がありませんか。 
 
中央公民館の「マツ樹幹薬剤注入業務」についてです。これは、松くい虫

のことですか。 
 
「マツ材線虫病」という病気で、「松くい虫」と同じものです。 
 
 
東中学校のマツが赤く紅葉しているのを見かけましたが、学校からは、連

絡はありますか。 
 
学校からの連絡は来ていませんが、マツが赤くなっているとなれば、松く

い虫の可能性があるため、調査し対処したいと思います。 
 
今年は、暑さのせいか、松くい虫でもないのに葉が赤くなるということが

起きていると、剪定業者より聞いています。 
 
それらも踏まえて、確認をお願いします。東中学校の武道館の木が、２、

３年前に風で倒れたことがあるので、有浦小学校の有浦の森も含めて確認を
お願いします。 
 
サマースクールの現在の状況を教えて下さい。 
 
サマースクールは、７月に入って１０組２０名の募集をかけたところ、す

でに定員の応募がありました。 
 
ブロック塀の件に関連して、ある小学校から、隣接する公民館の石碑が傾

いているということを聞きました。学校や、公民館にある石碑の状況を把握
しているのか、伺います。 
 
教育次長からの指示で、教育文化施設にある石碑等も確認を行いました。

その結果、早急に対応のできないものには、杭を打ってロープを張り、立ち
入り禁止としています。 
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教育長 

 

委員 

 

 

 

教育監 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員 

 

 

教育監 

 

 

ほかにありませんか。 
 
質問ではありませんが、サマースクール事業で応募した親子が、大館型の

アクティブラーニングを体験するということで、どのような反応をするの
か、楽しみです。 
 
サマースクールのときには、２学期が始まっているので、釈迦内小学校の

ひまわり刈取り体験や、花岡小学校の２年生から４年生の児童と一緒に授業
を受け、それを保護者に見ていただいたり、また、校長より学校の特色や授
業の説明を受けたりというのを予定しています。 
 
それでは、協議第１０号「平成３０年度９月補正歳出予算要求の概要につ

いて」は承認ということでよろしいですか。 
 
（「異議なし」の声あり） 
 
では、承認といたします。 
次に協議第１１号「大館市図書館協議会委員の任命について」の説明をお

願いします。 
 
（「大館市図書館協議会委員の任命について」を、資料により説明） 
 
 
承認でよろしいですか。 
 
（「異議なし」の声あり） 
 
では、承認といたします。 
次第の６その他に入ります。 
 
（「６月７月の事故報告」を、資料により説明） 
 
 
（「ＡＬＴの略歴」を、資料により説明） 
 
 
熱中症の件で伺います。大館市で、熱中症を予防する基準がありましたら、

教えて下さい。 
 
大館市では、熱中症を予防する基準は設けていませんが、学校には、注意

喚起の文書を出しています。 
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委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

教育監 

 

 

委員 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

分かりました。そのことについて、お願いがあります。先日、学校保健会
で市立病院の高橋医師から特殊な温度計の話がありました。医学会では基準
が設けられており、この温度計で基準を超える場所では、活動をしてはいけ
ないということが示されているそうです。そういうことも含めて、熱中症対
策の指針を検討していただきたいです。 
 
学校保健会で養護教諭からは、熱中症の件に関して、何か報告はあったの

でしょうか。 
 
先日の会議は、ほぼ養護教諭の集まりでしたが、熱中症に関しては、あま

り話題にはなりませんでした。ただ、危機感を持っているからこそ、高橋医
師に、熱中症に関しての講演を依頼したのだと思います。 
 
学校保健会や養護教諭部会などで議題に上げてもらいながら進めていき

たいと思います。 
 
テレビで、学校の集会で熱中症になったことが報道されていましたが、他

人ごとではないため、市教委としても対応をよろしくお願いします。 
 
気温だけではなく、湿度も関係してくることなので、いろんな観点から検

討したいと思います。 
 
（来月の開催日程について） 
 
 
以上を持ちまして、教育委員会会議を終了いたします。 

 会議終了時刻  午後４時２０分 
 

  


